
Protokoll der Mitgliederversammlung der BZG Hannover am 10.03.2023 in der 
Gaststätte „Alten’s Ruh“, Wunstorf 
 
Anwesend lt. Liste 17 Mitglieder und 2 Gäste 
 
 
Zu TOP 1:  Begrüßung 
Der V1 Günter Schmieter begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit 
fest. Er würde sich aber sehr darüber freuen, wenn zur nächsten Mitglieder-
versammlung von ca. 350 Mitgliedern unserer BZG noch mehr Teilnehmer kommen 
würden. 
 
Zu TOP 2:  Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form genehmigt. 
 
Zu TOP 3:  Genehmigung des Protokolls der außerordentlichen MV vom    
17.10.2021 
Das Protokoll der MV wird einstimmig genehmigt. 
 
Zu TOP4: Bericht des 1. Vorsitzenden 
Günter Schmieter geht in seinem ausführlichen Rechenschaftsbericht zuerst auf die 
Trainingssituation ein:  
Nach den Korona-Einschränkungen war die Nachfrage bei den Kursen und 
Veranstaltungen sehr gut. Ab Oktober wurden alle Prüfungen und Veranstaltungen 
(bis auf die Kurse) auf Grund von Unstimmigkeiten mit dem Bund relativ kurzfristig 
abgesagt. Nachdem diese nun bereinigt sind, werden in diesem Jahr wieder 
Veranstaltungen durchgeführt. 
Bei den Trainingsgeländen in Stadthagen und Schneeren gibt es keine Änderungen 
zum letzten Jahr. Auch die Pflege ist weiterhin gesichert. In Schneeren muss in 
diesem Frühjahr ein Arbeitseinsatz durchgeführt werden, um Zaun und Tor zu 
reparieren. 
Für das Gelände in Wunstorf liegt eine offizielle Nutzungserlaubnis des Landkreises 
Schaumburg  bis zum 31.12.2023 vor. Wie es danach weitergeht, ist noch nicht 
geklärt. Wichtig ist, dass sich alle Mitglieder an die bekannten Regeln halten (Hunde 
auch auf dem Weg zum Gelände anleinen, Müll und Kotbeutel mitnehmen, nur in den 
freigegebenen Bereichen trainieren). 
Beim Wassergelände in Idensen gab es Beschwerden nach der letzten 
Dummyprüfung und einen Wechsel im Vorstand, zur Zeit dürfen wir das Gelände 
nicht nutzen, evtl. ist es im Herbst wieder möglich. 
Das Wassergelände in Dolldorf an der B6 kann von den Trainern für ihre Gruppen 
zum Wassertraining genutzt werden, bitte aber vorher Günter Bescheid geben. 
 
Für die Garage für Material in Bokeloh gibt es noch einen Mietvertrag für die 
kommenden 3 Jahre. Der Anhänger wird jetzt über den Bund versteuert und 
versichert. 
 
Auf unserer Homepage und in der Datenbank sind die für dieses Jahr geplanten 
Veranstaltungen zu finden. Der Termin für den WTW wurde auf den 04./05.11. 
verschoben, da es im Sommer oft zu heiß ist. 
Die Preise für die Kurse bleiben stabil.  
In diesem Jahr ist nur der Weihnachts-Stammtisch geplant. 



Neu im Trainerteam ist Frauke Klapproth, die mit Susanne für die Welpen zuständig 
ist. 
 
Der V1 bedankt sich auch bei allen Helfern, Trainern, Richtern, Sonderleitungen und 
den Gestaltern von Flyern und Homepage, dem Vorstand und allen Mitgliedern für 
das große Engagement, ohne das die vielen Aktivitäten nicht möglich wären. 
Dank geht auch an die Kassenprüferinnen Bärbel und Elke.  
 
Zu TOP 5: Bericht der Kassenwartin 
Die Kassenwartin Iris Fiedler trägt ihren Kassenbericht vor und erläutert die 
wichtigsten Einnahmen und Ausgaben. Nachdem der Kassenbestand im Jahr 2021 
von ca. 16700,- € zu Jahresbeginn auf ca. 11800,- € zum Jahresende gesunken war, 
wurden die Gebühren für die Kurse auf 75€ erhöht. Am 31.08.2022 wurde die 
Investitionsumlage an den Bund in Höhe von 1930,- € abgeführt. Zum 31.12.2022 
betrug der Kassenbestand ca. 15000,- €. 
 
Zu TOP 6: Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüfer Bärbel Lautenbach und Elke Kitzelmann haben die Buchhaltung für 
das Jahr 2021 eingehend geprüft. Die Kasse befindet sich nach ihrem Bericht in 
einem sehr guten Zustand. Alle Unterlagen lagen ordnungsgemäß vor. Die 
Unterlagen für 2022 sind noch nicht vom Steuerbüro zurück gekommen. 
 
Zu TOP 7: Entlastung der Kassenwartin und TOP 8: Entlastung des 
Vorstandes: 
Kassenwartin und Vorstand werden von der MV einstimmig entlastet. 
 
Zu TOP 9:  Anträge 
Anträge liegen nicht vor. 
 
Zu TOP 10: Verschiedenes 
Die Mitglieder bedanken sich beim Vorstand für das Engagement. 
 
Günter Schmieter dankt den Anwesenden für ihr Vertrauen und schließt die 
Versammlung. 
 
11.03.2023    Barbara Schunk (Schriftführerin) 


